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“我仍然是中国男
篮的主教练，我非常专
注于如何去提升这支国
家队，提升球队的竞技
水平，这是我和姚明专
注的方面，我会尝试给
球队带来一些新面孔，
这是我的工作。”

“教练员需要去教
会球员如何传球，不要
让球过多地停留在自己
手里。这不是一时可以
解决的，需要从根源去
解决问题，我将其视为
一个挑战。”

“杨瀚森具备非常
好的天赋和潜力，但因
为 CBA联赛的年龄限
制，今年只是他第一个
CBA赛季。在欧洲，他
这个年龄应该是第三年
打职业联赛了。”
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海港·赛季总结·申花

花儿为什么这样红冠军是怎样炼成的
如果用一个字来形容2023赛季中超联赛开始之前整

个申花的感受，那就是“冷”。在4月14日与山东泰山队的
联赛首战、或者更确切地说，在申花队凭借吴曦的进球1比
0战胜山东泰山队之前，绝大多数人对于这支“青黄不接”
的申花队的“认定”，依然是保级困难户……

数据显示，海港是上赛季除两支降级球队外，外援出
场时间最少的球队，这当中还得亏是队长奥斯卡打满了
30轮比赛才累积了一定基数。如何平衡好外援的使用、
如何在缩减开支的情况下找到更具性价比的外援，将考
验俱乐部和教练组的眼光。

详见 A4

2023年12月13日
星期三

今日 叠 版

零售价 元
161
2

新闻热线 62476156 广告热线 62475909 发行热线 62794835 邮箱 daily@osportsmedia.com网站 www.osportsmedia.com微博 weibo.com/dfsports

PEOPL
E


